

おおば地区

公民館だより

平成30年8月号

！！ いよいよ 始まる稲刈り 頑張ってください ！！

楽しくて、暑かったお盆も終わり、すこし涼しく感じる今日この頃ですが、この公民館だよりが皆様へ届く頃には、又暑くなっているかも、しかも今日台風”20号”が発生しました。

8月もあと少しで終わります。9月に入ると本格的に稲刈りも始まり大変忙しい日々が来ると思います。稲刈りが終わるまで台風が来ないことをお祈り申し上げます。稲刈りが終わるとすぐ秋祭です。

ほんとうに、季節の変わりが早いです。地区の皆様健康に留意して忙しい季節を乗り切ってください。

公民館長 小谷 明

7月27日(金) 3年連続で 藍染体験教室を (赤崎公民館で)

今回で3年連続、藍染体験教室を開催しました。今回の参加者は12名で ” Tシャツ ” を藍染しました。先生に絞り染めの手ほどきをして戴き、参加者の皆様はいろいろな絞りを入れました。

いろいろな模様を想像しながら、いよいよ藍液の中に ” 5分 ” 程入れた、その後 水洗いを丁寧に行いました。その後、天日で干し、乾いたら仕上がりです。作業始めてから約3時間、汗だくに、なりながらも皆さん和気あい、あいと、次回は草木染・暖簾染とかいろいろ話し合いました。

参加者の皆様大変ご苦労様でした。



はたして、どんな模様うが出るかな？



染めたものを皆で批評し合う楽しいひと時です。



いろいろな模様ができました。 大庭地区文化祭で展示します。 参加された皆様です。



8月14日(火) 七釜・二日市・戸田地区で初盆供養の盆踊り

8月14日(火) 午後 8時 ~ 10時 七釜地区も初盆供養の盆踊りが開催されました。

私が訪れた、午後9時半頃盆踊り会場には、たくさんの人々が集まって、音頭だし・太鼓の音・踊り手の人々と大変な賑わいでした。昨年よりも参加者が多く、午後 10時のビンゴゲームが始まったころには、300人程になっていました。

ビンゴゲームの番号が発表される度に、歓声とため息が上がっていました。

区長さん・村役員・盆踊り保存会の皆さんご苦労様でした。



8月17日(金) 人権学習会が浜坂南小学校で開催

新温泉町に於いては、8月が人権推進月間になっています。毎年、8月に浜坂南小学校にて大庭地区公民館・南小学校・PTA 共催で人権学習会を開催しています。

今年も、8月17日(金)、午後7時30分~約1時間、ビデオ視聴(あしたに咲く)、に続いて西岡先生の講話が有り、たいへん親切に教えて戴きました。今回の参加者40人程でした。



講話される西岡先生



参加された皆さん

8月 公民館活動報告

| 書道教室 | 和紙ちぎり絵教室 | メディカル・ヨガ教室(第1教室) |
|------------------|----------------------------------|----------------------------------|
| 8月25日(土) 予定です | 8月7日(火) 8月21日(火) 予定です。 | 8月8日(水) 8月22日(水) 予定です。 |
| カラオケ教室 | メディカル・ヨガ教室(第2教室) | |
| 8月24日(金) 予定です | 8月9日(木) 8月23日(木) 予定です | |

9月 公民館事業計画

| 書道教室 | | 和紙ちぎり絵教室 | |
|------------------|-------------------|------------------|-------------------|
| 期日 | 9月8日(土) 9月22日(土) | 期日 | 9月11日(火) 9月25日(火) |
| 時間 | 午前 9:00 ~ 11:00 | 時間 | 午後 1:00 ~ 3:00 |
| 場所 | 浜坂南小学校 | 場所 | 三谷コミュニティーセンター |
| メディカル・ヨガ教室(第1教室) | | メディカル・ヨガ教室(第2教室) | |
| 期日 | 9月19日(水) 9月26日(水) | 期日 | 9月13日(木) 9月27日(木) |
| 時間 | 午後 7:30 ~ 9:00 | 時間 | 午後 7:30 ~ 9:00 |
| 場所 | 新市ふれあいセンター | 場所 | 浜坂南小学校 |
| カラオケ教室 | | | |
| 期日 | 9月20日(木) | | |
| 時間 | 午後7:30 ~ 9:00 | | |
| 場所 | 二日市ふれあいセンター | | |